
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ビジター 平田 昭 様 因島ＲＣ 

  

◆会長挨拶 

 10 月 2 日、15 周年記念例会前に理事会を行い、3 つの議案をご承認いただ

きましたことをご報告させていただきます。1 つ目は 9 月の予算実行状況を福

本会計よりご説明いただきご承認いただきました。2 つ目は武田Ｒ財団等委員

会より地区の補助金で障害者施設“希望の入口さんさん作業所”にカーマット

クリーナー244,440 円を寄贈するにあたり地区補助金 160,000 円、差額 84,440 円を会員の人数分で割った金

額、一人 2,000 円をご負担いただき、10 月中に西委員長率います、奉仕プロジェクト委員会を中心に贈呈式

を行っていただきたいとの要望があり、ご了解いただきました。3 つ目は、次年度、佐藤会長エレクトより、

12 月中に次年度の組織を作り上げ、知久の補助金を使って行う事業は、来年早々より事業の目的ｍ予算を立

案しなくてはいけないため、次年度としての組織また、事業方針の策定を今年度中に作り上げたいとのご要望

がありご承認いただきました。 

 改めました、10 月 2 日の創立 15 周年記念例会では、多くのご家族の方々と 15 周年を祝いことができ、特

に式典では厳粛な雰囲気の中で、そして懇親会ではとても楽しい雰囲気で行うことができ、とても素晴らしい

記念例会を行うことができたと思っております。これも佐藤和美創立 15 周年実行委員長をはじめとする、実

行委員の皆さんの心のこもった運営に感謝申し上げます。10 月 2 日を境に次なる 20 周年に向け、福山赤坂の

新しいスタートが切れたと思っております。本当にありがとうございました。ぜひご家族の方にもよろしくお

伝えいただければ幸いです。 

 10 月 6 日ＧＳＥよりアメリカから 5 名が来福されうち、男性 3 名を福山西警察、はきもの博物館にご案内

しました福山西警察にご配慮いただきました岡本委員長、ＧＳＥ担当 西奉仕プロジェクト委員長、森原部会

長ご協力ありがとうございました。 

 本日の例会は、700 回記念例会を行うことで、眞田創立会長の卓話となっております。私が初めて眞田創立

会長から創立時のお話を伺って感じたことは自分の父親が誰も知り合いのいない松永という場所で商売を始

めた時の話と共感するものがありました。時に初めて書かれる若い入会の方もぜひ創立会長の卓話を心で聞い

ていただき、なぜ会員の皆さんがわがクラブを愛しているかを感じとっていただきたいと思います。 

 本日の例会がみなさんにとって更なる福山赤坂らしさとは何かをそれぞれが感じ取っていただける例会で

ありますことをご祈念申し上げ会長の時間とさせていただきます。 

 

◆幹事報告 

 （例会変更） 

  鞆の浦ＲＣ 11 月 8 日（火）→ 11 月 3 日（木・祝） 

        松永カントリークラブ Ｇ10・11 チャリティーゴツフ大会開催のため 

  「トータリーの友」「ガバナー月信」 10 月号 
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  ガバナー事務所より 国際ロータリー年次大会 （バンコク）の案内 

  甲子園収支報告書・記念品 

 

◆出席報告  ○会員数 42 名  ○出席率    76.92％ 

              欠席者  10 名 佐藤(貢)さん 杉原さん 今井さん 西さん 釜野さん 

                      桑田さん 石井さん 畑さん 西川さん 角田さん 

       

◆義務スマイル 

会員結婚記念祝 

 前田眞治さん    58 年 10 月 4 日 

 門田一治さん    43 年 10 月 3 日 

 貝川正通さん    60 年 10 月 20 日 

◆申告スマイル 

 徳永雅俊会長……10 月 2 日 15 周年記念例会では、佐藤和美実行委員長

をはじめとする実行委員会の皆さん、会員の皆さんまた、ご家族の皆さ

んにご参加いただきとても心に残る式典、懇親会を行うことができまし

た。心より感謝申し上げます。本日は眞田創立会長による卓話です。ぜ

ひ、特に新しい会員の皆さん福山赤坂マインドをさらに注入していただ

きますようよろしくお願いいたします。 

 谷口宏樹幹事……10 月 2 日創立 15 周年記念例会は 100％出席ということでご協力いただきました。皆さん

ありがとうございました。本日は 700 回例会ということで身の引き締まる思いです。眞田創立会長、卓

話よろしくお願いします。 

 眞田惣行さん……記念すべき 15 周年、そして 700 回目の例会日を迎えました。おめでとうございます。今

日は私のロータリー感を話させて下さい。よろしくお願いいたします。 

 佐藤和美さん……創立 15 周年記念例会開催にあたり会員皆様のご協力ありがとうございました。20 周年に

向けて“福山赤坂ロータリークラブらしさ”を求めて、今後とも前進していきましょう。 

 藤原美則さん……今月は米山月間です。ロータリー米山記念奨学会の事業の使命をご理解いただき、事業に

ご協力いただきますようお願いしてスマイルをします。 

 前田眞治さん……10 月 2 日の創立 15 周年記念例会の祝宴委員の皆さん、特に原さんには、テーブルとステ

ージの往復で食事もろくにとれず大変お疲れ様でした。皆様のご協力に感謝しスマイルします。また会長

への記念品もいただきまして合わせてスマイルします。 

 武田正敏さん……15 周年記念おめでとうございました。担当の方々お疲れ様でした。素晴らし記念品をい

ただきました。ありがとうございました。 

 谷原直人さん……15 周年記念例会おめでとうございました。実行委員の皆様ご苦労様でした。また今日は

700 回記念例会で 2 週おめでた続きですのでスマイルを多めにします。 

 福本 巽さん……創立 15 周年記念例会に出席させていただきありがたく感謝いたしております。今度は

700回記念例会おめでとうございます。祝が2回続き大変めでたく思い2口スマイルさせていただきます。 

 山本秀樹さん……前回の 15 周年記念例会では、楽しい一時を過ごさせていただきありがとうございました。

さて日曜日に赤坂町民運動会が開催され数年ぶりに妻と手をつなぎラブ風船なる競技に参加させていた

だきました。久しぶりにドキドキさせていただきましたので感謝の気持ちを込めスマイルします。 

 森原久美子さん……10 月 6 日にＧＳＥの受け入れを行いました。福山西警察署、松永はきもの博物館の視

察を行い、好評を得ることができました。西警察をご紹介くださいました、岡本さんどうもありがとうご

ざいました。 

 中根基博さん……皆さんの応援のおかげをもちまして、本校野球部は夏・秋連続して県大会で優勝すること
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ができました。誠にありがとうございます。また、来年の春の甲子園出場をかけた中国大会が広島県にて

10 月 28 日から予定されておりますので引き続きご声援よろしくお願いします。尚、本日甲子園の収支報

告書を皆さんの席におかしていただいておりますのでご確認のほどよろしくお願いいたします。 

 吉池 覚さん……先日の 15 周年記念例会に、時間を勘違いし大幅な遅刻をしてしまいました誠に申し訳な

く、心より反省しております。皆様方に大変ご迷惑をおかけしましたのでスマイルさせていただきます。 

 今井尚正さん……所用にて例会欠席します。先週の 15 周年記念例会、実行委員長さんをはじめ各委員長さ

んご苦労様でした。次の例会を楽しみにスマイルします。 

 吉永宣明さん……賞に手今日は休みます。申し訳ございません。スマイルします。 

 

◆プログラム：会員卓話：眞田惣行創立会長：「私のロータリー感」 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次回例会 

     10 月 25 日（火）：ゲスト卓話 

     11 月 1 日（火）：善行表彰式  17：00～ 


